
 

Procès-verbal du conseil d’administration du 10/02/2025 

MEMBRE CA FONCTION PRESENT ABSENT 
EXCUSE ABSENT 

FREDERIC BAUDRY CO PRESIDENT X   
CLAUDE LECOMTE CO PRESIDENT X   
JEAN PHILIPPE SOMMEREISEN ADJOINTS AUX PRESIDENTS X   
MARINE EGRON CORRESPONDANTE CLUB X   
VALENTINE BERTAUD SECRETAIRE GENERALE  X  
HELOISE FORCARI SECRETAIRE ADJOINTE X   
FLORIAN LOULERGUE TRESORIER ADJOINT X   
MOHAMED MASMOUDI TRESORIER GENERAL X   
WASSIM BAHADDOU ARBITRAGE  X  
SYLVAIN JAUMOUILLE PARTENARIAT  X  
LOUIS VISSUZAINE EVENEMENTIEL X   

 

ORDRE DU JOUR : 

- Projection atterrissage budgétaire à juin 
- Les nouveaux maillots 
- Divers  

  

Projection atterrissage budgétaire à juin : 

 

Il y a 4766 € sur le compte courant, et 30385,12€ sur le livret A. 

Il reste des subventions à venir. 

La facture de la ligue pour la mise à disposition de Julien n’est pas encore payée, car problème sur le calcul des frais. 
La ligue doit finaliser son budget 2024 donc la facture devrait être réglée rapidement. 

Il n’y a pas de problème de financement pour la fin de l’année. 

 

Les nouveaux maillots : 

Les 2 jeux de maillots séniors (14 maillots x2) sont arrivés. La facture est de 2163€. 

N° 6 



Les maillots ont été réalisés par Intersport de Trignac, si nous devons en faire de nouveaux, soit nous passons avec 
Intersport Basse Goulaine soit par TAG. 

TAG gère notre boutique en ligne, et donc souhaite aussi faire nos maillots. Ils ont fait un devis : 3000€ les 5 jeux de 
maillots. 

TAG est très réactif et très pro. 

TAG peut faire le même style de maillots, en décalant le logo du Vignoble sur une bande jaune pour plus de visibilité 
et an modifiant la police d’écriture. 

Au vu du prix et de l’historique, le choix du conseil d’administration est de passer avec TAG pour les futurs maillots.  

Il est prévu de demander plusieurs jeux de maillots : 

 2 jeux pour les loisirs 
 2 jeux pour les U16M 
 2 jeux pour les U12M 
 1 jeu pour les U10F 
 1 jeu pour les U11F 
 1 jeu pour les U13F 

 

 

Divers : 

La salle JPM a été forcée et le frigo du haut a été vandalisé. Les boissons à l’intérieur ont été partiellement bues. 

Claude est allé porter plainte à la gendarmerie. 

 

 

Fin de la séance à 20h45 

 

 

 

 

 

 


